

訓練重ね栄光つかむ

ポンプ車の部優勝 出場隊すべてが入賞



水口方面隊

要員	4番員	3番員	2番員	1番員	指揮者
川嶋	西川	林	田中	西村	太田
大延	嘉邦	佑馬	新典	匡田	章

要員	4番員	3番員	2番員	1番員	指揮者
中島	中井	中嶋	和田	中井	西川
伸伍	佑樹	龍司	裕貴	翼	有樹

要員	3番員	2番員	1番員	指揮者
村山	岸	植出	吉澤	和泉
雅彦	正博	恒	智文	太

問い合わせ
危機管理課 防災危機管理係
☎65-0665 ☎63-4619

7月31日に滋賀県消防学校で開催された第46回滋賀県消防操法訓練大会において、本市消防団から水口・甲南・信楽の3方面隊が出場されました。ポンプ車の部では、水口方面隊第3分団が見事優勝に輝き、信楽方面隊小原分団も3位入賞されました。また小型ポンプの部では、甲南方面隊第5分団が5位入賞と、各隊素晴らしい成績を収められました。

春からの厳しい訓練で築き上げた成果を十分に発揮し、団員の皆さんの表情は、達成感と満足感による笑顔で満ち溢れていました。長期間にわたる訓練大変お疲れ様でした。

第46回 滋賀県消防操法訓練大会



信楽方面隊



甲南方面隊

出場されました選手の方々は次のとおりです。(敬称略)

●水口方面隊

●信楽方面隊

●甲南方面隊



9月1日は防災の日です



大正12年9月1日に発生した関東大震災の被害を教訓とし、また、この時期に多い台風等風水害への備えを怠らないようにと、伊勢湾台風が襲来した翌年の昭和35年に「防災の日」が制定されました。

局地的豪雨

7月末、甲賀市内では1時間の降水量が70ミリという局地的豪雨に見舞われたところがあり、河川や水路が急激に増水し土砂災害や床下浸水の被害が発生しました。この時の前後1時間の観測雨量は2ミリ程度ですので、本当に突然の大雨です。

局地的豪雨の原因は、短時間で積乱雲が大きくなり、大雨をもたらすもので、予測することは非常に難しいのです。

また、河川のの上流で大雨が降った場合、中流や下流では雨が降っていないのに、急に増水することがあります。雨が降ってなくても、川や空などの変化により危険を感じた場合はすぐに安全な場所に避難するようにしましょう。

台風

特に9月は、台風が多く発生する時期です。大雨の影響で、土石流やがけ崩れ、家屋への浸水などが発生する恐れがあります。台風が接近してきたら、外出を控え、常に最新情報を得て、危険に備えるようにしてください。また、雨風がおさまっても、地中に多くの水分を含んでおり、突然崩れることもあります。外出の際は危険箇所近づかないよう充分注意しましょう。

要注意

- ・真っ黒い雲が近づき、周囲が急に暗くなる。
- ・雷鳴が聞こえたり、雷光が見えたりする。
- ・ヒヤッとした冷たい風が吹き出す。
- ・大粒の雨やヒョウが降り出す。
- ・川の水かさが増えたり水が濁ってきたりする。

これらの現象があった場合は、すぐに安全な場所に避難しましょう。

問い合わせ

危機管理課 防災危機管理係
☎65-0665 ☎63-4619

水口スポーツの森に「防災用かまどベンチ」

県建設産業団体連合会が2基設置寄贈

社団法人県建設産業団体連合会から「防災用かまどベンチ」を設置寄贈いただきました。

「防災用かまどベンチ」は、同団体が社会貢献事業の一環として県下の数箇所に設置寄贈されており、普段はベンチとして使用し、有事の際

はベンチの天板を取り外しかまどとして使用することができます。

市では、8月7日に広域避難所にもなっている水口スポーツの森ロッジ前に2基設置いただきました。



設置いただいた県建設業協会
甲賀支部のみなさん



天板をはずすとかまどになるベンチ

問い合わせ
危機管理課
☎65-0665
☎63-4619